

POLRES

Cegah Curanmor Patroli Polsek Kotabaru Sambangi Perumahan Warga dan Lakukan Dialogis

KARAWANG - KARAWANG.POLRES.ID

Jul 21, 2024 - 17:57



KOTABARU KARAWANG - Upaya pencegahan terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah Kecamatan Kotabaru kerap dilakukan Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat dengan berbagai cara, mulai dari sambang, patroli

dan menyampaikan himbauan kamtibmas kepada petugas keamanan dan warga di lingkungan tempat tinggalnya.

Seperti kali ini dilakukan oleh Picket Fungsi Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat melaksanakan patroli dan dialogis di Pemukiman Warga yaitu Perumahan Regency Desa Cikampek Utara Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang, Minggu siang (21/07/2024).

Patroli ini bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya pencurian di pemukiman-pemukiman warga yang rawan berpotensi terjadinya tindakan kriminal di lokasi tersebut, terutama pencurian kendaraan bermotor.

Warga setempat diberikan himbauan, untuk meningkatkan kewaspadaan terutama pada aksi kejahatan yang marak terjadi yaitu pencurian kendaraan bermotor dengan memasang kunci ganda pada kendaraan saat diparkir.

Personil Patroli tak lupa menghimbau warga agar segera melaporkan ke Polsek Kotabaru apabila mengetahui hal hal yang mencurigakan terutama yang berpotensi menimbulkan gangguan kamtibmas agar segera ditindak lanjuti.

“Apabila mengetahui hal hal yang mencurigakan terutama yang berpotensi dapat menimbulkan gangguan kamtibmas agar segera melaporkan ke Polsek Kotabaru untuk dapat ditindaklanjuti dengan segera,” Ujar Aipda Abdul.

Ditempat terpisah Akbp Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan bahwa patroli ke pemukiman warga diharapkan dapat menghilangkan bertemunya faktor niat dan kesempatan para pelaku yang akan melakukan aksinya di wilayah Kecamatan Kotabaru.

”Kegiatan patroli menyasar pemukiman warga ini juga dapat memberikan rasa aman dan nyaman pada warga dalam beraktifitas maupun beristirahat,” pungkas Kapolsek.

#polsekkotabaru #polreskarawang #iptusuherlan #edwarzulkarnain